

Arpke



DIA Gewerbepark: Ein erfolgreiches Konzept

Die Veränderungen im DIA Gewerbepark fallen schon von Weitem auf. Die bislang prägende Mischstation wurde abgerissen, dafür sind von der Straße aus zwei große Kräne zu sehen. Neben der Isobrugg Stahlmantelrohr GmbH

nutzen jetzt VP TPA und VP Groundforce einen eigenen Portalkran für die Verladung von mobilen Straßen und Baugrubensicherungen.

Auch die Modernisierung schreitet voran, momentan werden die technischen Anlagen im alten Kesselhaus demontiert. „Wir entwickeln uns mit und für unsere Mieter immer weiter“, sagt Geschäftsführerin Anne Bönisch.

Der DIA Gewerbepark aus der Vogelperspektive – dort gibt es einige Veränderungen.